



Fot. 20.- Ermita de la Inmaculada Concepción. Tarazona de la Mancha. Capilla de San Blas. Detalle de la pintura de la bóveda. (Fot. Juan A. Picazo Monteagudo).

La ermita se encuentra situada al final de las calles de Santa Ana y de San Antón y a su alrededor tiene una despejada explanada, limitada por una baja pared de obra con unos remates que en la población se conocen como almenas, que permite contemplarla en su conjunto. Consta de nave única que tiene el presbiterio solamente señalado por una escasamente elevada plataforma y a los pies una especie de pórtico -al que antiguamente se accedía directamente desde la calle por una puerta hoy convertida en ventanal- integrado en el volumen de la nave, pero separado de ella por triple arcada, más alta y ancha la central, que cabalga sobre dos columnas y dos semicolumnas de fuste liso y capitel jónico, todas de tosca hechura (fot. 21). En el centro del muro del lado de la epístola se abre